



**DEPARTAMENTO
DE COMUNICACIONES
JEFATURA DE PRENSA**

BOLETÍN DE PRENSA -80- ACTUALIDAD DEL CLUB

UNA NUEVA SEMANA DE TRABAJOS



El plantel profesional del Deportivo Independiente Medellín inició labores nuevamente este lunes 08 de marzo, pensando en lo que será el duelo del

domingo ante Águilas Doradas. Los muchachos entrenaron en la Sede Deportiva del club ubicada en el oriente del departamento de Antioquia.

Intensa sesión a cargo de Hernán Darío Gómez y su cuerpo técnico. La primera parte de la práctica estuvo a cargo de los preparadores físicos Juan Mauricio Roldán y David Zuleta; luego vinieron los duelos, el espacio reducido y el táctico, a cargo de “Bolillo”, Edgar Carvajal, Daniel Gómez y Óscar Pérez.

Víctor Moreno, Andrés Mosquera Marmolejo y Walter Rodríguez entrenaron diferenciado, con la mirada atenta del kinesiólogo y la fisioterapeuta. José Estupiñán realizó los ejercicios a la par de sus compañeros. El resto de profesionales se movió con normalidad en Llanogrande.



Así viene la semana para el Decano

Lunes – Entrenamiento en el oriente antioqueño

Martes – Entrenamiento en el oriente antioqueño

Miércoles – Entrenamiento en el oriente antioqueño

Jueves – Entrenamiento en el oriente antioqueño

Viernes – Entrenamiento en el oriente antioqueño

**Sábado – Entrenamiento en el oriente antioqueño
concentración**

Domingo – Águilas Doradas vs. DIM – Fecha 12



DIVISIONES MENORES

PRESENCIAS EN SELECCIONES ANTIOQUIA



La Selección Antioquia Prejuvenil realizó un gran Clasificatorio del Torneo Nacional en Manizales, lo dirigidos por Juan Carlos Ramírez avanzaron como primeros del Grupo 1, luego de tres victorias y un empate. En el combinado del departamento estuvieron dos jugadores de las Fuerzas Básicas del DIM. Luis Ángel Quevedo (guardameta) y Andrés Alfonso (lateral derecho) fueron inicialistas en los encuentros que valieron un boleto a la siguiente instancia.

Triunfos ante Chocó, Cundinamarca y Quindío; igualdad ante Caldas en el cierre de la zona. Ese fue el camino de los muchachos que defienden con honor a nuestra tierra. Ángel y Andrés fueron titulares en los compromisos y piezas clave en el armado del equipo del profe.

10 unidades, +12 en la diferencia de gol y una vuelta a Antioquia con la clasificación. Se espera por la programación de los próximos pasos.

Felicitamos a toda la delegación, en especial a nuestros canteranos.

Somos antioqueños toda la vida.

La Selección Antioquia Infantil cerró de gran manera el Clasificatorio de Manizales. Los comandados por Nixon Perea derrotaron a Caldas y cerraron esta primera etapa con puntaje ideal. Fue 3-2 la historia para un conjunto que cuenta con la presencia de Emmanuel Betancur y Samuel Duque, integrantes de las Fuerzas Básicas del Deportivo Independiente Medellín.

Con victorias ante Risaralda, Quindío, Chocó y el local, los muchachos se metieron en la segunda fase con 12 unidades y una diferencia de gol de +5. En el recorrido fueron claves Emmanuel y Samuel, capitanes y piezas fundamentales en el armado del equipo.

Felicitamos a nuestros canteranos y a todos los jugadores que ahora esperan la programación de la nueva ronda, en sedes y fechas por definir.

Somos antioqueños toda la vida.

INSTITUCIONAL

CONVERSATORIO GERENCIAS



Bajo la premisa clara de la presidencia de Daniel Ossa, la cual indica un acercamiento del club con sus públicos objetivos, la institución desarrolló en el cierre de la semana anterior un conversatorio con los gerentes de la compañía, los cuales presentaron sus labores y todos lo que el Poderoso desarrolla. Fue así como estuvieron presentes en la actividad el Gerente Deportivo del Plantel Profesional, el Gerente de Fuerzas Básicas, la Gerente Financiera, el Gerente de Publicidad y Patrocinios y la Gerente de Comunicaciones y Mercadeo.

La jornada tuvo dos momentos, el primero con integrantes de medios de comunicación que se inscribieron y tuvieron la oportunidad de retornar a un espacio presencial, desarrollar sus preguntas y saber más sobre lo que acontece en la vida del primer equipo profesional fundado en el país.

Luego, estuvieron presentes representantes de todos los sectores de la hinchada del club, quienes también conocieron de primera mano las áreas, las personas que las componen, los retos del 2021 y cómo va este camino.

Periódicamente la compañía desarrolla estos espacios que sirven para afianzar el vínculo con quienes apoyan y acompañan la causa.





**Jefatura de Prensa
Deportivo Independiente Medellín**

**Plantel Profesional / Club – Facebook, Twitter, Instagram y Youtube
Fuerzas Básicas DIM – Facebook, Twitter e Instagram
Academias DIM - Facebook, Twitter e Instagram**